

Vorstandssitzung IG Viskeert am 19.04.2023

ab 16.00 Uhr

Teilnehmer: Hans Schulz, Thomas Gundlach, Willi Herbst

später: Helmut Koers und Jörg Lindemann

Top 1: geplante Veranstaltung Jazz Frühschoppen mit der City Graden Company, Aurich, am  
25.06.2023. Alternativer Termin ggf. der 18.06.2023, Beginn 11.00 Uhr

Top 2: geplanter Oldie Frühschoppen mit Enno und seiner Bisch Basch Band am 30.07.2023  
Beginn: 11.00 Uhr

### 3. Verschiedenes

Hans Schulz begrüßte die Anwesenden und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Die später teilnehmenden Mitglieder werden nach dem anschließenden Termin mit den Visquarder Vereinen zur Gestaltung der Maifeier über diese Besprechung informiert und beteiligt.

Zu 1.:

Da die Veranstaltung des Jazz Frühschoppens nur als Außenveranstaltung möglich ist, kann bis zwei Tage vor dem vereinbarten Termin z.B. wegen schlechten Wetters abgesagt werden, ohne dass dem Verein Kosten entstehen. Die Gage für den Jazz Frühschoppen beträgt 600,--€.

Hans Schulz steht in aussichtsreichen Verhandlungen mit zwei Sponsoren, von denen insgesamt ca. 200 bis 300 Euro als Zuschuss für die Veranstaltung in Aussicht gestellt werden können. Eine abschließende Klärung steht jedoch noch aus.

Zu 2.:

Diese Veranstaltung ist mit einer Gage von 300,-- € belegt.

Zu den Tagesordnungspunkten 1 und 2 bittet der Vorsitzende um ein entsprechendes Votum, sich weiterhin mit der Weiterverfolgung der Veranstaltung unter Berücksichtigung der zu erwartenden Kosten zu bemühen.

Hierzu bekam Hans Schulz das Votum ohne Gegenstimme.

Als Termin für den Jazzfrühschoppen wurde vom Verein mehrheitlich der 18.06.2023 bevorzugt.

Hans Schulz wartet diesbezüglich noch auf Rückmeldung der Musiker.

TOP 3:

Für die Erweiterung des Abstellbereichs hinter dem Haus, wird das von Alwin de Vries gespendete Holz (Abriss des Bauernhofes) verwendet werden.

Hierzu sollen zunächst folgende Materialien besorgt werden:

Einschlaghülsen für den Pfosten ( 9x9 cm)

Grünalgenentferner

Holzschutzfarbe.

Die Materialien besorgt Thomas Gundlach.

Am 20.04.2023 soll mit den ersten Vorbereitungen mit der Erweiterung der Lagerfläche begonnen werden. Zunächst sollen die Grünalgen von den Pfosten beseitigt werden.

Am Vatertag wird das Haus der IG für die Allgemeinheit geöffnet werden. Dort können Ausflügler sich mit Getränken und Grillwurst bei Bedarf kostenpflichtig stärken.

Es wurde beschlossen, dass aufgrund in Vergangenheit teilweise negativen gemachten Erfahrungen über gekauftes Grillgut (z.B. bei Discountern), bei Veranstaltungen der IG künftig das Grillgut bei Carmen Appelhagen, Norden, zu ordern.

gez. Willi Herbst